Date: 19. / 17. / 18.

SAINT-PARDOUX

Les élus mobilisés auprès de 180 convives

C'est un après-midi familial, festif et convivial que la municipalité offre aux Saint-Pardousiens pour la fête du 14 Juillet. A midi, le repas composé de grillades a réuni 180 convives. Place ensuite au concours de pétanque, aux parties de belote au Foyer rural, au match de football au City stade, organisé cette année par les ados sous l'œil vigilant des adultes, aux démonstrations de l'association Saint-Pardoux Agility club ou encore au farniente à l'ombre des arbres. Seule la gigantesque structure gonflable a été désertée dans la soirée par les enfants en raison de la forte chaleur.

Les élus et leurs conjoints s'investissent pour ce moment devenu incontournable depuis trois ans. L'adjoint Johann Baranger conclut : « C'est un temps convivial que l'on offre, pour lequel les élus se mobilisent. Cela reste une fête modeste, une festivité communale dans l'été. »

Johann Baranger, premier adjoint, fait la plonge des grosses gamelles.

